



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**

“AÑO DEL BUEN SERVICIO AL CIUDADANO”



NOTA DE PRENSA N° 347-2017-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Medina: promoción y puesta en valor de servicios turísticos

El gobernador regional aseguró que el trabajo en este sector generó el incremento de turistas nacionales en 17% y extranjeros en 33%.

“El Gobierno Regional Cajamarca impulsa fuertemente la promoción y puesta en valor de los servicios turísticos a lo largo de nuestra región”, aseguró el gobernador Porfirio Medina Vásquez, al evaluar la gestión realizada en el campo del turismo y la cultura en los que va del 2017.

La autoridad regional precisó que “en los últimos cinco años, se ha incrementado el arribo de visitantes nacionales a Cajamarca en un 17%; y un incremento de visitantes extranjeros en un 33%. El total de arribos en el último año fueron de 771 mil visitantes”.

“Impulsamos la ruta del café en las provincias de Jaén y San Ignacio, alcanzando un incremento de 191% de visitantes en el último año; además incorporamos 16 recursos turísticos de la región al Inventario Nacional”, indicó Porfirio Medina.

También informo que impulsan “nuevas rutas turísticas como la laguna San Nicolás, los artesanos en Mollepampa (Cajamarca), Polloc en Encañada, entre otras, que generan oportunidades comerciales y de empleo; además, como parte de la promoción turística, impulsamos -junto a la Fuerza Aérea del Perú y otras organizaciones- el festival aerodeportivo, que permitió la llegada de 9 mil 500 visitantes y participaron más de 50 mil personas de Cajamarca”.

La primera autoridad regional precisó que “en los próximos días reiniciaremos el proyecto mirador turístico Chancay Baños (Santa Cruz), con una inversión de 8 millones de soles, el que estuvo -temporalmente- paralizado por el Sernanp, además estamos elaborando el expediente técnico del complejo arqueológico Pacopampa (Querocoto - Chota), con un monto de inversión de 12 millones de soles”.

Finalmente, el gobernador regional comentó que “estas son algunas actividades y proyectos que venimos impulsando en el marco de la diversificación productiva y económica de la región, que no solo representa un esquema de planificación, sino una respuesta concreta al desarrollo productivo de los diversos sectores que dinamizan la economía regional”.

**Se agradece su difusión.
Cajamarca, 03 de octubre de 2017.**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**